

## Stellungnahme zur 27. Sitzung des Verbandsgemeinderats Herxheim am 26.04.2018

## TOP 6: 5. Änderung/Neuaufstellung des Flächennutzungsplans

Sehr geehrter Fr. Bürgermeisterin, sehr geehrte Damen und Herren,

Zur Änderung des FNP einige Anmerkungen:

Grundsätzlich ist unsere Fraktion der Meinung, dass ortsansässigen Firmen, die sich erweitern wollen oder müssen, die nötigen Flächen auch zur Verfügung gestellt werden sollten. Es wäre sicher die falsche Strategie, florierende Unternehmen in ihren Entwicklungsmöglichkeiten einzuschränken und damit möglicherweise sogar bestehende Arbeitsplätze zu gefährden.

Andererseits beobachten wir – wie auch in früheren Sitzungen schon von uns angesprochen - mit Sorgen den galoppierenden Flächenverbrauch in unserer Verbandsgemeinde. Besonders schmerzt uns, dass gerade im Gewerbegebiet West II die Zahl der bis jetzt dort generierten Arbeitsplätze in Relation zu den verbrauchten Flächen enttäuschend niedrig ausfällt.

Auf diesen Punkt wird auch im Gewerbeflächenkonzept, das letzte Woche im Bau-Ausschuss von dem beauftragten Planungsbüro Pröll/Miltner vorgestellt wurde, deutlich hingewiesen. Da müssen wir uns als Verbandsgemeinde zusammen mit den Ortsgemeinden für die Zukunft etwas einfallen lassen. Nur Flächen zu verbrauchen, ohne dass auch eine adäquate Anzahl an Arbeitsplätzen geschaffen wird, damit werden wir in Zukunft unserer Verantwortung nicht mehr gerecht.

Vielen Dank.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Walter Bahlinger